

Eine Woche mit Bartimäus – Tagesimpulse

Die Heilung eines Blinden bei Jericho aus dem Evangelium nach Markus (Mk 10, 46–52)

Tag 4: Jesus stellt eine Frage

Und Jesus fragte ihn: Was willst du, dass ich dir tue?

Der Blinde antwortete: Rabbuni, ich möchte sehen können. (Mk 10, 51)

Ist es nicht klar, dass ein Blinder sehen möchte? Warum also fragt Jesus den Bartimäus nach dessen Willen? Jesus handelt nicht über jemandes Kopf hinweg, er respektiert die Würde und den Willen des Gegenübers. Jesus gibt Bartimäus die Chance, sich über seinen eigenen Wunsch klar zu werden und ihn zu artikulieren.

Was antworte ich Jesus auf die Frage: Was willst du, dass ich dir tue?

Respektiere ich den Eigenstand meines Gegenübers oder überfahre ich manchmal Menschen mit meinem Tun?

Fortsetzung folgt